

Задания на лексико-грамматическую трансформацию



1.Задание
Прочитайте приведенный ниже текст.
What would you like to be in the future? When I was small, I wanted to be a (DRIVE) ________.
Преобразуйте слово, напечатанное заглавными буквами в скобках, так, чтобы оно грамматически и лексически соответствовало содержанию текста.

Начало формы
Конец формы



2. Задание
Прочитайте приведенный ниже текст.
My friend Jane enjoys learning languages. She thinks it is an (INTEREST) ________ and practical hobby.
Преобразуйте слово, напечатанное заглавными буквами в скобках, так, чтобы оно грамматически и лексически соответствовало содержанию текста.

Начало формы
Конец формы

3. Задание
Прочитайте приведенный ниже текст.
Marmalade is very popular in Britain. Served with toast and butter, it is often included in a (TRADITION) ________ English breakfast.
Преобразуйте слово, напечатанное заглавными буквами в скобках, так, чтобы оно грамматически и лексически соответствовало содержанию текста.

4. Задание
Прочитайте приведенный ниже текст.
Most people like honey and take it with tea, add it to desserts, or just eat it as it is. Doctors say that honey helps you stay (HEALTH) ________ and recommend eating it daily, in small quantities of course.

